



Huixquilucan mejora su calificación crediticia

| Redacción

LA CALIFICADORA Fitch Ratings elevó la calificación crediticia del Gobierno de Huixquilucan de A(mex) a A+(mex), con perspectiva positiva, por el avance en el pago de la deuda de largo plazo, la estabilidad financiera, la recuperación pospandemia y el garantizar servicios públicos de calidad.

Este es el tercer año consecutivo en la presente administración municipal en el que la calificadora eleva la calificación.

En su evaluación anual del comportamiento financiero de Huixquilucan, Fitch Ratings destacó que el Gobierno cuenta con una liquidez más amplia y existe estabilidad en su operación gubernamental, la cual se estima serán similar a la alcanzada en los años 2022 y 2023.

Además, considera que la recaudación del impuesto predial y las transferencias que recibe de participaciones federales ha sido estable y predecible, con una tendencia de crecimiento de 1.2 por ciento en términos reales, superior en 0.3 por ciento a la que se ha registrado en el país.

“Huixquilucan tiene responsabilidad en sectores básicos como seguridad, alumbrado, recolección de basura, agua potable, saneamiento básico y salud –este último es administrado por el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) municipal–.

“Para Fitch, estos gastos no presentan comportamientos altamente contracíclicos y, por tanto, el crecimiento sería estable en el

1.2
Por ciento en términos reales es la tendencia de crecimiento de Huixquilucan



Foto: Ifisnactel

EL GOBIERNO de Huixquilucan tuvo una mejora crediticia, de acuerdo con Fitch.

mediano plazo”, refiere el informe.

La calificadora señaló que tampoco existen riesgos en sus políticas contables, dado que cuenta con un correcto nivel de transparencia, gestión y gobernanza, a lo que se suma que Huixquilucan no ha contratado deuda de corto plazo en los últimos 9 años, por lo que su nivel de deuda es bajo y manejable, conforme a sus recursos recurrentes.

La presidenta municipal, Romina Contreras, refrendó el compromiso para el manejo responsable de las finanzas y así mantener las buenas calificaciones, pues ello, aclaró, se refleja en mejores servicios y en programas para los habitantes de Huixquilucan.